
Subject: Haaransatz transplantation + Haarteil=Non+Ultra?
Posted by Jango28 on Wed, 15 Aug 2012 11:10:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  Hi Leute wollte mal fragen wie ihr das seht.
Ich habe mir überlegt gegen ende des Jahres mir vielleicht eine Haarlinie transplantieren zu
lassen.
Sprich ca einen 1cm breite Streifen über die komplette Stirn und dahinter befestige ich dann
mein Haarteil.

Mache die da es bei mir momentan so ist, das nach ca 3 Wochen tragezeit meine Folie am
Ansatz dunkler wird und es so auffällig bzw. sichtbar wird. 
und man müsste allgemein weniger nachkleben. Was sagt ihr dazu, habt ihr das auch schon
überlegt, hat vielleicht schon jemand Erfahrungen damit gemacht oder kennt jemand?
Und wird die Folie vielleicht deshalb dunkler weil Sommer ist, ich viel schwitze und dort pro
Woche eine Schicht kleber datu kommr?

Gruss Jango
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